



N° 112

Le 27 mai 1992

**LE VOYAGE DE M^{ME} McDOUGALL
DANS CINQ PAYS EUROPÉENS
EST AXÉ SUR LE MAINTIEN DE LA PAIX
ET LES LIENS ENTRE LE CANADA ET L'EUROPE**

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui qu'elle se rendrait en Allemagne, en Croatie, en Turquie, à Chypre et en Grèce, entre le 28 mai et le 3 juin. Les discussions porteront sur l'engagement du Canada à l'égard du maintien de la paix, sur les Nations Unies et sur les questions de sécurité en Europe.

Le 28 mai, M^{me} McDougall rencontrera M. Klaus Kinkel, nouveau ministre des Affaires étrangères d'Allemagne, pour parler de la prochaine réunion du G-7 à Munich, de la situation dans l'ancienne Yougoslavie et de questions de sécurité en Europe. Les ministres seront à Aix-la-Chapelle pour assister à la remise du Prix Charlemagne à M. Jacques Delors, Président de la Commission des Communautés européennes, à titre d'Européen de l'année. C'est la première fois que le Canada est invité à cette cérémonie prestigieuse.

Le 29 mai, M^{me} McDougall ira en Croatie, où elle rendra visite aux soldats canadiens chargés du maintien de la paix, qui font partie de la Force de protection des Nations Unies (FORPRONU) et de la Mission de surveillance de la Communauté européenne (CE). Le Canada a envoyé environ 1 200 soldats en Yougoslavie, soit l'un des plus importants contingents de la FORPRONU. De plus, 30 observateurs civils, membres de la Gendarmerie royale du Canada, sont sur le point d'être déployés avec la Force de l'ONU. M^{me} McDougall a assisté à la cérémonie du 20 mai, à Ottawa, qui a marqué leur départ.